



船穂中つれづれ

令和7年度学校通信
令和7年6月24日
第11号



学校教育目標：変化していく社会に対応できる、心豊かな主体性のある生徒の育成を図る
令和7年度重点目標：主体的な学習「わかった」「できた」「やってみよう！」<授業改善>
自己肯定感の向上 「船穂大好き・人大好き」<探究学習>

船穂中HP

～備南東大会 結果その2～

ぜひ、カラーでご覧ください！



6月21日（土）備南東大会、バスケットボール部の代表決定戦がありました。対戦相手は早島中学校。県大会をかけた大一番でした。1ピリオドと2ピリオドの初めまでは、競り合った試合展開でしたが、2ピリオドの途中からは、シュートがどんどん決まりだし、こちらのペースで試合を運ぶことができました。3点シュートが何本も決まったり、フリースローが見事に決まったり、パス回しが速かったり、速攻が決まったりと、終始ファインプレーが見られ、選手もベンチも、そして、応援の観客席も大いに盛り上がりました。結果66-42で勝利を収め、見事県大会出場を勝ち取りました。



バスケ部のメンバーは、中学校になってバスケットを始めた初心者が多く集まったチームでした。でも、全員が「県大会出場！」の思いを胸に、この3年間努力を続けてきました。1年生からレギュラーとして試合に出ていた生徒も何人もいます。その経験が大きな力となりました。生徒たちと顧問の先生、また応援していたみんなの力が大きかったと思います。おめでとうございます♪ 県大会での活躍を期待しています！！

また、前回もお伝えしましたが、ソフトテニスの個人戦では女子の1ペアが、県大会に出場します。おめでとうございます♪

お詫びと訂正

10号での試合結果に間違いがありました。サッカー一部は、1-2というスコアでした。お詫びし、訂正いたします。申し訳ありませんでした。



ますます暑くなりますが、県大会まで練習を重ね、良い試合をしてほしいと思います。

～学校訪問がありました～

6月23日（月）、県教育委員会や倉敷市の教育委員会の先生方による、学校訪問がありました。主に2時間目の授業を参観していただきました。まず、船穂中学校全体の雰囲気がよいと、お褒めの言葉をいただきました。また、授業の中では、どの生徒も真剣に授業に取り組んでいて、寝たり伏せたりする生徒が一人もいなかったこと、またペア学習や、教えあいなどとても良い雰囲気で行われていたことも素晴らしいとおっしゃっていただきました。ちょうテスト前で、生徒たちは普段以上に、真剣に授業に取り組んでいたようです。明日は、いよいよテスト最終日です！目指せ自己ベスト！！ご家庭でも、お声掛けをよろしくお願いします。



～朝のボランティア 素敵な1年生発見～

最近、学校では、朝、職員室の前で、元気な「おはようございます！」の声が聞こえます。1年生の生徒が、何人か、自分から大きな声であいさつをしている声です。また、放棄をもってごみをはいている姿も見かけます。なんと素晴らしいことでしょう♪ありがたい♡の気持ちで、朝から心が温かくなります。